

Maladie de Parkinson

Dr Pierre Combremont, médecin-chef à l'H-JU,
Mme Mathilde Noirot, logopédiste à l'H-JU,
Mme Elena Futterer, physiothérapeute à l'H-JU,
Mme Adeline Kosatka, infirmière spécialisée en CRH à l'H-JU et
Mme Mara Jeker, ergothérapeute à l'H-JU

Objectifs :

- Réactualiser ses connaissances théoriques concernant la maladie de Parkinson.
- Appréhender la posture soignante spécifique à la réadaptation.
- Identifier l'importance de la PEC interdisciplinaire.
- Proposer des stratégies compensatoires permettant son autonomie en collaboration interdisciplinaire.
- Réaliser des évaluations cliniques des signes et symptômes en lien avec la maladie.
- Etablir des relations thérapeutiques adaptées.

Contenu :

- Rappel anatomie-physiologie ;
- Comment et quoi évaluer ?
- Les traitements ;
- PEC interdisciplinaire autour de l'alimentation, la communication, la mobilité, les difficultés au quotidien ;
- Anamnèse d'entrée et évaluation clinique infirmière ;
- Ateliers pratiques, prévoir tenue adaptée ;

Public-cible et nombre de participants :

Le personnel soignant et médico-technique

Maximum 20 personnes

Horaires :

De 8h à 16h30

Lieu et dates :

H-JU, site de Porrentruy

Grande salle du 6^e étage et Espace formation

04 février 2026 ou

23 septembre 2026

CONTACT

Secrétariat du service RH – Formation, Tél. : +41 32 421 25 73

NOUS NOUS REJOUISSONS DE VOUS ACCUEILLIR LORS D'UNE FORMATION

HÔPITAL DU JURA | Service RH - Formation
Faubourg des Capucins 30 | CH-2800 DELÉMONT

**Pour les collaborateurs de
l'H-JU :** Inscription par le
biais de la demande de
formation

**Pour les personnes
externes :** Inscription en
ligne sur le site www.hju.ch/formation :

